

Farbige Kontaktlinsen für Karneval bedürfen einer fachgerechten Anpassung

Der Zentralverband der Augenoptiker (ZVA) warnt ausdrücklich vor gesundheitlichen Risiken beim Tragen von Kontaktlinsen, die nicht zuvor fachmännisch angepasst worden sind. Dies gilt auch zur fünften Jahreszeit, wenn farbige Kontaktlinsen nur tage- oder stundenweise getragen werden.

Eine unsachgemäße Handhabung und Verwendung von Kontaktlinsen kann schädlich für die Augen sein. Zur optimalen Auswahl und fachgerechten Anpassung, der besten optischen Korrektur und der richtigen Pflege und Hygiene muss unbedingt ein Augenoptiker oder Kontaktlinsenspezialist konsultiert werden. Nur er kann anhand der ermittelten Parameter und individuellen Gegebenheiten des Auges erkennen, unter welchen Voraussetzungen das Tragen von Kontaktlinsen möglich ist – unabhängig davon, ob es sich um Kontaktlinsen zur Korrektur einer Fehlsichtigkeit oder „nur“ um Motivlinsen zur Ergänzung des Faschingkostüms handelt.

Deswegen ist es auch nicht ratsam und für die Augengesundheit bedenklich, Kontaktlinsen untereinander zu tauschen oder über Vertriebswege zu beziehen, die keine fachmännische Anpassung vor der Linsenauswahl anbieten können. Zum Kontaktlinsentragen gehören zudem regelmäßige Kontrollen der Augen und der Kontaktlinsen. Ob eine Kontaktlinse aus dem Internet oder beispielsweise einer Drogerie optimal auf dem Auge sitzt und gesundheitlich unbedenklich ist, bleibt dem Zufall überlassen.

Bildunterschrift: Der ZVA warnt vor nicht fachmännisch angepassten Kontaktlinsen, das gilt auch für farbige Linsen, die nur ein paar Stunden getragen werden. (Fotoinweis: ZVA)

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:
Zentralverband der Augenoptiker
Ingo Rütten
Alexanderstraße 25a, 40210 Düsseldorf,
Tel.: 0211/863235-0, Fax: 0211/863235-35
www.zva.de, presse@zva.de